



Comentario / Leonardo Curzio (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- “Vamos a ocuparnos de un tema francamente escabroso. Mientras los diputados de la mayoría afilan la guadaña para desaforar a Alejandro Moreno (se ve que como no cooperó con ellos en la reforma judicial ya no es útil), hay otro personaje, se llama **Cuauhtémoc Blanco**”.



“A mí siempre me ha intrigado ese personaje, porque, entre otras cosas, es un ídolo popular ha sido acusado de golpear mujeres y tener una actitud. Se ve que en este país gusta, porque de otra manera no me puedo explicar que lo

haya elegido gobernador de Morelos y diputado ahora. Lo están acusando de haber violentado sexualmente a su media hermana. A ver que dice la dirigente nacional de su partido y la Presidenta también”.

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1vTgnpkNaMnW5OliH?e=3rqZsv